

II-2799 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
**XI. Gesetzgebungsperiode**

Präs.: 10. Juli 1969

No. 1399/J

**Anfrage**

der Abgeordneten M o i s i und Genossen  
 an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik,  
 betreffend Zustand des Gebäudes des Bezirksgerichtes Feldbach.

Das Gebäude des Bezirksgerichtes Feldbach befindet sich in einem derart desolaten Zustand, daß – abgesehen von dem durch die unterbliebene Sanierung des Gebäudes bereits eingetretenen baulichen Schaden – dieses Gebäude zu einem öffentlichen Ärgernis ersten Ranges geworden ist. Der Aufgang präsentiert sich heute in dem baulichen Provisorium des Jahres 1943, durch das seit längerem schadhafte Dach ist in Teilen des Gebäudes bereits der Hausschwamm vorhanden, die Kanzleiräume sind seit 20 Jahren nicht mehr ausgemalt. Der Kanzleibetrieb wird in Räumen abgewickelt, die noch mit altertümlichen Öfen beheizt werden.

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

**Anfrage:**

- 1) Wann wird die seit längerer Zeit versprechene Generalsanierung durchgeführt werden?
- 2) Bis wann kann mit der Installierung der ebenfalls versprochenen Zentralheizung gerechnet werden?

Wien, 10.7.1969